

⌂ (/) > Fondo Nacional de Fomento al Turismo (/fonatur)
› **Acciones y Programas > Destinos Turísticos de FONATUR**

Loreto, cuerpo y espíritu en el mar y en la montaña

El principal objetivo del FONATUR es que se identifique a Loreto como un proyecto turístico, que por el magnífico potencial que reúne su riqueza histórica, la belleza de sus playas y montañas, logre ser un destino excepcional para el turismo.



Autor

Fondo Nacional de Fomento al Turismo

Fecha de publicación

07 de septiembre de 2020

Se ubica en el centro de la península de Baja California, bañado por el Mar de Cortés, conocido también como "Acuario del Mundo", término acuñado por el explorador e investigador Jacques Cousteau debido a la gran variedad de especies marinas que lo habitan, albergando cerca del 40% de las especies de mamíferos marinos que existen en el mundo y un tercio del total de las especies de cetáceos.

Es un corredor turístico integrado por el tradicional pueblo de Loreto, la zona turística de Nopoló y la marina de Puerto Escondido.

Loreto es considerado hoy como el punto de desarrollo económico y turístico más importante de la región, por ello ha sido dotado de una importante red de infraestructuras y equipamientos entre los que se encuentra, un centro de tenis de 9 canchas, un espectacular campo de golf de 18 hoyos, par 72, entre otros atractivos.

Su mercado natural está compuesto de turistas provenientes de México, Estados Unidos, Canadá y Europa; destacan dos temporadas vacacionales importantes en el año: de noviembre a febrero, cuando recibe la visita de aficionados al kayak, al ecoturismo y al avistamiento de la ballena gris; y de marzo a septiembre, época para la pesca deportiva y el buceo.

La belleza de sus escenarios naturales no tiene semejanza, ya que combina mar, desierto y montaña creando una muralla natural conformada por la Sierra de la Giganta. Forma parte de la mayor reserva ecológica marina del país: el Parque Nacional Bahía de Loreto.

En materia ambiental Loreto-Nopoló cuenta con la certificación internacional EarthCheck nivel Silver 2016 modalidad comunidad y la Planta de Tratamiento de Aguas Negras de Nopoló cuenta con la certificación industria limpia que otorga la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA).

Por su ubicación geográfica, es el destino de descanso y placer ideal para el turismo norteamericano, ya que por su cercanía con la frontera norte, arriban caravanas que descienden desde Canadá a través de la autopista Transpeninsular 1.

Las oportunidades en Loreto-Nopoló-Puerto Escondido tienen tantos contrastes como su belleza natural sin precedente, se cuenta con productos residenciales entre ellos unifamiliares, y multifamiliares.

Loreto-Nopoló-Puerto Escondido, el destino de oportunidades por excelencia.

Te invitamos a conocer aún más en www.fonatur.mx (<http://www.fonatur.mx>)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Twittear

Share 18

 [Imprime la página completa](#)

La legalidad, veracidad y la calidad de la información es estricta responsabilidad de la dependencia, entidad o empresa productiva del Estado que la proporcionó en virtud de sus atribuciones y/o facultades normativas.